

Los arrestados por la Guardia Civil son dos vecinos de la pedanía cartagenera (aunque también tienen domicilio en otras poblaciones próximas) que, presuntamente, actuaron de forma intermitente desde el año 2018. Seleccionaban viviendas deshabitadas a las que accedían mediante escalo para apoderarse de enseres de hogar y otros objetos de valor fáciles de transportar.

La Guardia Civil de la Región de Murcia, en el marco de la operación 'Exiguo', ha detenido a dos experimentados delincuentes como presuntos autores de una decena de robos en viviendas vacacionales de Los Nietos-Cartagena.

Estos robos estaban siendo investigados por la Guardia Civil desde el año 2018, fecha en la que se tuvo noticia de los primeros robos que, de forma intermitente se han prolongado hasta el pasado mes de diciembre, fecha en que los presuntos autores han sido detenidos.

Las actuaciones se iniciaron cuando la Guardia Civil abrió una investigación orientada a esclarecer la comisión de varios robos con fuerza en viviendas vacacionales de Los Nietos-Cartagena. En el momento de cometerse los robos, las viviendas se encontraban deshabitadas, al tratarse de residencias estivales.

En cada uno de los escenarios delictivos, agentes especializados en Prevención de Seguridad Ciudadana practicaron las correspondientes inspecciones oculares, lo que permitió determinar la concordancia en el modus operandi empleado para acceder a las viviendas, generalmente, mediante el escalo hasta terrazas o balcones superiores por donde se introducían después de fracturar las puertas o ventanas.

El estudio de los indicios obtenidos permitió conocer que, pese a que los robos se habían cometido de forma intermitente, todos ellos se concentraban en una misma zona geográfica, lo que llamó la atención de los investigadores que centraron las pesquisas en la vigilancia e investigación de conocidos delincuentes, asentados en el municipio, de los que se sospechaba que podían utilizar sus amplios conocimientos del entorno para actuar de forma ágil y eficaz.

Recientemente, la Guardia Civil ha desarrollado la fase de explotación de la Operación 'Exiguo' con la localización y detención de dos individuos –varones, de 23 y 45 años; y de nacionalidad española— como presuntos autores de, al menos, una decena de robos con fuerza en vivienda.

Según se desprende de la investigación, los ahora detenidos, después de realizar tareas de vigilancia, seleccionaban sus objetivos y elegían las zonas menos visibles y más seguras para acceder sin ser vistos. Una vez en el interior de los inmuebles, se apoderaban de cualquier objeto de valor fácil de transportar para, más tarde, venderlos a través del mercado 'negro'.

Pese a residir en Los Nietos, contaban con otros domicilios en pedanías cercanas, a los que se trasladaban durante un tiempo prudencial después de cometer los robos, para intentar pasar desapercibidos.

Los arrestados y las diligencias instruidas han sido puestos a disposición del Juzgado de Instrucción de guardia de Cartagena.

Detenidos dos experimentados delincuentes por una decena de robos en viviendas de Los Nietos

Escrito por Comandancia de la Guardia Civil. 7 de enero de 2020, martes

^{*} Texto remitido en el que se respeta el contenido íntegro, la redacción y la ortografía, con excepción de la entradilla del artículo